

Pascal Belotti, la passion du cani-cross en famille

Le maire a mis à l'honneur Pascal Belotti, qui porte haut les couleurs de la commune dans sa discipline sportive.

WAVRECHAIN/FAULX

Pascal, résident du village depuis 2007, inscrit à son palmarès depuis 2003 de nombreux titres de championnats que ce soit au niveau régional, national ou international. « *Ce sport est avant tout un travail d'équipe* », souligne Pascal accompagné lors de la cérémonie par Egée, deux ans, l'une des trois chiens qui composent la famille.

CINQ FOIS VICE- CHAMPION DE FRANCE

Professeur des écoles à Paillencourt, Pascal, sextuple vainqueur du challenge des Hauts de France, est affilié au club d'Arleux et participe à environ une trentaine de courses par an. « *A l'origine, je faisais beaucoup de course à pied, quand nous avons adopté un chien, c'est tout naturellement que je me suis mis à la discipline du cani-cross* », précise l'athlète, un sport qu'il pratique désormais en famille



Pascal a organisé un rendez-vous cani-cross au village l'été dernier.

avec Stéphanie, son épouse, et leurs deux fils de 12 et 7 ans. Ce sport en plein développement compte 4 000 licenciés. Il consiste à associer le maître et son chien sur un parcours de cross pouvant aller jusqu'à 9 km de long dans des courses de plaine, forêt ou montagne. Pascal a été cinq fois vice-champion de France et vient d'être sélectionné en équipe de France pour les championnats d'Europe qui se dérouleront en Belgique à l'automne prochain. Avant cela, il se sera préparé au championnat de France programmé à Gap.